

ROBOTS CONTRA EL PALACIO REAL

LONDRES, 17. UP. — Se ha revelado que el famoso palacio de Buckingham, residencia principal del rey Jorge y la reina Isabel de Inglaterra, fue dañado recientemente por bombas voladoras nazis. El palacio también fue alcanzado por bombas nazis por lo menos dos veces durante el blitz de 1940.



Churchill, el hombre que con su gran visión política ha conducido a Inglaterra hasta este momento culminante de la guerra, se apresta a celebrar una nueva conferencia con el Presidente de los Estados Unidos, para coordinar acción conjunta contra Alemania y el Japón.

POETA CINCO

UN PORTAVOZ NAZI INFORMA Q' LA GUERRA MOVIL EN FRANCIA ASUME IMPORTANCIA CADA VEZ MAYOR

Berlin confirma un despacho de la radio de París diciendo que la batalla se acerca cada vez más a París, iniciando una ofensiva de grandes proporciones sobre la capital

EN EL PUERTO DE CANNES LAS FUERZAS ALIADAS SE BATEN EN LAS CALLES DE LA CIUDAD

Los invasores aliados parecen estar preparándose para un ataque a Tolón, gran base naval en el Mediterráneo

A 10 KILOMETROS DE NAVAL DEL MEDITERRANEO, LOS ALIADOS PREPARAN UN ATAQUE

PARIS

AL ALCANCE de las FUERZAS del Gral. PATTON

LA OFENSIVA DEL GENERAL PATTON ROMPE LAS DEFENSAS ALEMANAS EN UN FRENTE DE 100 KILOMETROS DE EXTENSION.— LOS ALEMANES ANUNCIAN POR RADIO QUE EL ATRONAR DE LOS CAÑONES SE OYE YA EN LA CAPITAL FRANCESA

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica, JUEVES 17 DE AGOSTO DE 1944

CHARTRES

— CAYO EN PODER —
DEL TERCER EJERCITO ALIADO

LOS ALEMANES FUERON DESALOJADOS ADEMAS DE DREUX, CHATEAUNEUF Y CHATEAUDUN.— ORLEANS Y CHARTRES FUERON CRUZADAS POR LAS FUERZAS DE PATTON QUE CONTINUAN SU MARCHA SOBRE PARIS

ESTO INDICA LA PERDIDA DE FORMIDABLES CONTINGENTES ALEMANES, QUE SE ESTIMABAN EN MAS DE DOSCIENTOS MIL SOLDADOS.— LA GRAN BATALLA DE PARIS HA QUEDADO INICIADA HOY CON TODOS ESTOS DESASTRES ALEMANES

FALAISE FUE TOTALMENTE OCUPADA

CAÑONES DE MADERA

ROMA, 17. UP. — Como nota curiosa del avance alia

cita el hecho de que se han encontrado en el sur de Francia se encontrado infinidad de posiciones "defendidas" por cañones de madera y latón simulando verdaderas fortalezas.

NO PASARA LO DE 1918



Roosevelt ha regresado del Pacífico trayendo en proyecto una nueva conferencia con Churchill. La reunión se hará con los altos comandos para lanzar contra el Japón todo el poderío aéreo naval y terrestre de Estados Unidos y Gran Bretaña en el momento mismo que Alemania sea puesta fuera de combate.

Las tropas aliadas marcharán en Berlín y en Tokio, aunque Berlín y Tokio ofrezcan antes su rendición. Declaró, además, que va a tirar la esponja antes que a morir combatiendo cuando ven que no pueden ganar. Agregó que no cree que el ejército alemán se disponga a presentar una resistencia final en el Rin o dentro de la propia Alemania, sino que antes dejará de batallar pero ellos quieran y no volverá a pasar lo que pasó en 1918.

ORDENAN LOS ALEMANES LA EVACUACION DE LA COSTA DE LIGURE

Los nazis, con esta nueva medida, al parecer están temiendo inminentes nuevos desembarcos aliados

BERLIN FUE BOMBARDEADO POR 3ª NOCHE CONSECUTIVA

No obstante eso, las fuerzas soviéticas se abren paso en la flanqueada ciudad de Sandomir

LOS ALEMANES SE LANZAN A LA OFENSIVA EN EL FRENTE RUSO

Colonias agrícolas en Pérez Zeledón

Se están formando en aquel cantón de manera espontánea, por grupos de esforzadas familias de trabajadores, que aun sin capital, han estado formando con mil sacrificios, pequeñas colonias

Hemos tenido noticia de que en el lejano cantón de Pérez Zeledón, donde son muchas las tierras baldías, selvas vírgenes plenas de feracidad, se han ido formando poco a poco pequeñas colonias agrícolas.

Las han formado familias esforzadas de trabajadores, que han creído ver en la tierra la única salvación posible de Costa Rica y de ellas mismas.

Sin medos económicos, puesto que todas son pobres, pero con una inmensa fuerza de voluntad, han ido rompiendo montaña y en el curso de los años, varias colonias han florecido al golpe

de la hacha y del arado. Ya se están cultivando parcelas de frijoles, maíz, arroz, café, se crían chanchos y vacas y se vive una vida que aun sin las comodidades de la ciudad, tiene toda la grata ingenuidad y abundancia del campo.

Se nos dice que debido a las necesidades de la defensa en un medio hostil y salvaje como aquel, las colonias agrícolas viven en comunidades que en cierto modo parecen socializadas.

Estos agricultores quieren cooperar a ganar la batalla de las subsistencias.

Con Tropas de los Estados Unidos



El General Dwight D. Eisenhower, Comandante Supremo de las fuerzas de las Naciones Unidas que invaden Alemania por el oeste, aparece en Normandía hablando con tropas de los Estados Unidos. Como soldado de infantería, el General desea saber si los soldados tienen buenos alimentos y atención.

Del 11 al 16 de Setiembre
SERÁ LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENÉREA

PREPÁRESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER
DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

EL DEPARTAMENTO DE SANIDAD DE SAN JOSE

Pone en conocimiento de los vecinos de esta ciudad, que cualquier queja sobre defectos sanitarios será atendida en este Departamento por empleados que están en permanencia en esta oficina. Llame al Teléfono 5200, Ramales 26 y 27 y su queja se atenderá lo más rápidamente posible.

Se ruega asimismo al público cooperar en esta campaña sanitaria, acatando a la mayor brevedad las órdenes extendidas por medio de los Inspectores Sanitarios, pues de lo contrario se procederá a denunciar los casos a la Agencia Principal de Policía de Salubridad, para que tome las medidas más energéticas.

Dr. LEONIDAS POVEDA, CELIMO GARCIA PICADO,
JEFE DE SANIDAD SUB-JEFE DE SANIDAD

San José, 5 de Julio de 1944.

ESCANDALO ayer en el ESTADIO MENDOZA

Les fue negada la entrada a los pugilistas John Pino y Francois González, quienes iban a hacer su entrenamiento, por orden del Consejo Nacional de Ed. Física, según aseguró el portero del estadio

Numeroso grupo de pugilistas profesionales visitaron ayer las oficinas de redacción de LA TRIBUNA y ULTIMA HORA para que se les consignara una encendida protesta por el proceder, a todas luces injusto, de que fueron víctimas ayer en el Estadio Mendoza, de donde se les arrojó violentamente según órdenes del Consejo Nacional de Educación Física, como aseguró el portero de ese estadio a los pugilistas.

Entre el grupo de los boxeadores violentamente arrojados

del estadio Mendoza se encontraban John Pino, Campeón Peso Gallo panameño y Francois González, el púgil venezolano, quienes hubieran llegado a ese edificio a hacer su entrenamiento para la pelea entre ambos que se llevará a cabo el próximo día 30 del presente mes.

Pero no fueron únicamente Pino y González los maltratados ayer con esta su género forma de hacer deporte sino que también cobijó la orden a numerosos pugilistas profesionales, por lo

que algunos de ellos creen que de lo que se trata es de sabotear a los boxeadores profesionales o aquellos pugilistas que no se han inscrito para un campeonato amateur que se piensa llevar a efecto.

UNA TRASCENDENTAL DECLARACION DE ROOSEVELT

Por primera vez el Presidente Roosevelt hace una declaración clara, determinante, en lo que concierne a la ocupación de Alemania por las fuerzas aliadas.

Un despacho cablegráfico de esta misma fecha dice que "el Presidente Roosevelt ha declarado que el alto mando aliado ha contemplado la posibilidad de la ocupación militar de Alemania aun en el caso de que el derrumbamiento de la resistencia del Reich se operará antes de que los ejércitos aliados pusieron pie en territorio alemán."

La declaración es, sencillamente sensacional. Mediante esta declaración del Presidente Roosevelt se ve claramente la intención de las potencias democráticas de evitar que Alemania sea en el futuro una nueva pesadilla para el mundo. No basta con las sanciones al estilo de las dictadas en el Pacto de Versalles. Es preciso la fiscalización, por medio de la fuerza, de las actividades alemanas dentro del propio territorio del Reich a fin de preservar la paz del mundo. Un régimen de ocupación militar en Alemania no se supone el deseo de extorsionar al pueblo alemán. No. Esto no estaría de acuerdo con las aspiraciones y deseos de los pueblos que luchan por volverle al mundo la libertad que en determinado momento quiso quitarle totalmente el nazismo. Pero esa fuerza militar aliada dentro de las fronteras del Reich se trocará en la mejor garantía de la paz no sólo para el resto del mundo, sino para la propia Alemania. Bajo la custodia del ejército aliado, los alemanes podrán desenvolverse con un sentido constructivo y no, como lo vino haciendo ese pueblo mal conducido por el pintor de Berlín.

ROGER LOPEZ HARA UNA EXPOSICION EN EL NACIONAL

El próximo 2 de setiembre abrirá el conocido caricaturista Roger López su primera exposición de caricaturas correspondiente a este año. Abre su exposición en el Nacional bajo los auspicios de la oficina de Coordinación y de

la colonia americana residente en el país. Roger López exhibirá más de doscientos caricatos magníficos la mayoría de ellos en colores. Será pues este un extraordinario acto de gran relieve artístico.

La Dirección General de Tránsito

AVISA AL PUBLICO EN GENERAL

(50 VARAS AL SUR DE LA CANTINA AL COSTADO ESTE DEL MORAZAN QUE HA TRASLADO SU DESPACHO AL LOCAL DONDE ESTABA LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA, FRENTE "EL MORAZAN").

DIRECCION GENERAL DE TRANSITO

10 MIL ESTUDIANTES EN LA GRAN PARADA ESCOLAR DEL 15 DE SETIEMBRE

SERA EL ACTO PRELIMINAR AL GRAN CONCURSO NACIONAL DE CARRETAS QUE SE VERIFICARA ESE DIA EN EL ESTADIO NACIONAL

Ultimados ayer los acuerdos para la inauguración de los segundos Juegos Deportivos Interescolares y celebración del primer concurso nacional de carretas, patrocinado por la Oficina del Coordinador

Conforme lo hemos venido anunciando, el gran concurso nacional de carretas que ha venido organizando la Oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos en Costa Rica se verificará en el Estadio Nacional el día 15 de setiembre próximo y a este efecto se nos informó esta mañana que los preparativos han quedado completados y que se ha formulado un interesante programa de actos en combinación con la Secretaría de Educación Pública, el Consejo Nacional de Educación Física y la Dirección Técnica de Educación Física Escolar.

Comenzó a las 8 de la mañana, con un gran desfile de atletas en el que participarán 1.600 deportistas y una parada escolar con asistencia de 10 mil estudiantes. A continuación y bajo la dirección del profesor Folnquinos habrá un interesante programa de ejercicios gimnásticos y será presentado, además, el cuerpo de cadetes de la Escuela Normal. El presidente de la República, licenciado Picado, juramentará a los atletas y a las 10 horas, dará principio al concurso nacional de carretas en el que participarán vehículos traídos de todas partes del país.

Los actos deportivos darán co-

LA CASA "GOLDBERG"

175 varas al Sur de la Botica Francesa

Contiguo a la Zapatería MOLINA.

Ofrece un gran surtido en Abrigos y Saquitos para Señora.

Confección perfecta, Estilos Modernos, de lana fina.

A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA.

Y muebles en abonos favorables.

TELEFONO 5304

APARTADO 219

Acusado por estafa un conocido industrial

Ayer tarde se nos informó que había sido acusado por estafa ante la Agencia Principal de Policía Judicial un conocido industrial de esta ciudad, dueño de una paraguitería que tiene nombre exótico.

Según parece, hace algunos

días le dió un cliente un paraguas para que le cambiara de cañal. Cuando el trabajo estuvo concluido, el cliente lo aceptó sin previa comprobación y pago en el acto. Pero poco después, al abrir el artefacto bajo un impresionante y tremendo aguacero,

notó con horror que aquello no era paraguas sino un pascón de huesos enormemente grandes. Ante tal cosa, decidió poner la denuncia. Pero lo malo es que el dueño de la paraguitería dice que él no es responsable del material que gasta.

HOSTILIDAD Y TEMOR A LAS COOPERATIVAS SIENTE EL Sr. MENDIOLA

PARA SUS FIESTAS SOCIALES, DENTRO Y FUERA DE S. JOSE, LA ASOCIACION DE SALONEROS, CANTINEROS, COCINEROS Y SIMILARES, SE PONE A SUS ORDENES EN EL TELEFONO 5-8-4-0.

NOTA: En vista de que muchos saloneros se aprovechan del nombre de la Sociedad para hacer servicios extras, les avisamos a todos nuestros favorecedores que esta Asociación se hace responsable únicamente de los servicios que le sean pedidos a su teléfono 5840, o a sus vocales con sus respectivas tarjetas de identificación.

LA DIRECTIVA.

Para esa hostilidad y temor no hay razón, porque una cooperativa de productores, interesada también en el resultado de los negocios referente a su producto, le convendrá darlo a precios más bajos para aumentar el consumo.

Tampoco hay razón para dolerse de privilegios porque si se han dado para industrias nuevas —que es cosa de inversionismos— más justos resultan siendo para fomento del trabajo de empresarios en pequeño.

INTERESANTES DECLARACIONES DEL LICENCIADO DON ROGELIO MORA PARA "ULTIMA HORA"

El licenciado don Rogelio Mora, en visita que hiciera ayer a nuestras oficinas de redacción, nos hizo las siguientes declaraciones:

En el memorial enviado al Congreso por don Manuel de Mendiola se nota un carácter de hostilidad y temor hacia las cooperativas de productores tabacaleros. Hasta se reprocha el apoyo que se les dispensa en el negociado del tabaco, como si tratara de otorgarles privilegios contrarios a los principios constitucionales.

Para esa hostilidad y temor no existe razón, porque una cooperativa de productores, interesada también en el resultado de

los negocios referente a su producto, tanto como cualquiera otro que en ellos intervenga, le convendrá darlos a los precios más razonables para aumentar el consumo, y puede hacerlo, si ya bien organizada obtiene ahorros para su producción y evita recargos al costo.

Y lo mismo, tampoco hay razón para dolerse de privilegios porque si se han dado para industrias nuevas, que es cosa de inversionismos, más justos resultan siendo para fomento del trabajo de empresarios en pequeño.

INTERESANTE CHARLA HOY EN EL CLUB JUVENTUD UNIDA

Esta mañana se nos informó que don Manuel Picado Chacón dictará en los salones del Club Juventud Unida una interesante charla sobre la moderna poesía colombiana, tratando a cada uno de los poetas jóvenes de aquella gran república en un estudio crítico que indudablemente es de gran trascendencia.

Asistirán a la asamblea distinguidos elementos de nuestra intelectualidad que han mostrado vivo interés por escuchar los conceptos del joven Picado Chacón,

el que ha sabido ganarse un bien conquistado lugar dentro de las letras y el pensamiento costarricense.

Hace poco oíamos un elogio de don Francisco Montero Madrigal y don Alfonso Ulloa, para quienes Picado Chacón es el poeta máximo en el sentido popular, con un lirismo de ambiente que enmarca una fuerte tradición.

La conferencia se celebrará a las siete y media de la noche, hoy.

Operada doña Margarita Yglesias de Sáenz

En el Hospital San Juan de Dios se encuentra operada, la apreciable señora doña Margarita Yglesias de Sáenz, esposa de don Gonzalo Sáenz, ULTIMA HORA anhela su pronto bienestar.

LA REFRESQUERIA "EL TESORO"

EN EL MERCADO CENTRAL

frente al tramo de abarrotes del mismo nombre ofrece a sus apreciables amigos y clientes servirles con sus mejores helados para sus fiestas.

Sorbeteras de ₡ 9.00 en adelante

ATENDIDO POR SU PROPIETARIO

LICO BENAVIDES, ex Jefe de la refresquería Las Delicias

Haga sus pedidos al TELEFONO 5266

A LOS OBREROS DE CONSTRUCCION

El Sindicato de la Construcción de San José ha dispuesto publicar la fijación de salarios que regirán hasta el día 30 de Julio del año 1945, para los trabajadores del ramo en San José, incluyendo esa fijación a los que vengán de Provincias a la capital.

Albañiles, carpinteros y armadores	₡ 1.35 por hora
Ayudantes y guardas	0.80 por hora
Peones	0.70 por hora
Fontaneros	1.25 por hora
Pintores	1.00 por hora
Maestros de obras	2.25 por hora

El Sindicato espera el apoyo de sus afiliados para hacer respetar el Decreto Ejecutivo de fijación de salarios. Si estos salarios se dejan de pagar a algún trabajador el próximo sábado, debe presentarse a la Oficina del Sindicato, indicando el nombre o nombres de los patronos y dando detalles y pormenores, o de la Empresa Constructora para la cual trabaja.

San José, Agosto 17 de 1944.

Por el Sindicato de la Construcción de San José,

MANUEL SOLERA S.
Secretario General.

Del 11 al 16 de Setiembre

SERA LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA

PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

Invitación

Mucho agradecemos la siguiente invitación: Tenemos el gusto de invitar al señor Rodrigo Acuña al baile que ofreceremos en honor de las señoritas Ana Cecilia Lizano y Mercedes Contreras, el próximo sábado 26 de los corrientes, a las 8 de la noche, en la casa de habitación de don Fernando Palau C. El comite, Cuota para caballeros 5 co-

lones señoritas 5 colones. Traje corriente. Comité organizador: María de los Angeles Palau L. y Roberfio Gutiérrez Ch.; Ana Isabel Rohrmoser V. y Rafael Moya Acuña; Odilise Gutiérrez G. y Rodolfo Trejos H.; Marta Isabel Picado T. y Oscar Jiménez B.; María de los Angeles Ochoa S. y Max Sittenfeld R. San José, Agosto de 1944. Nota: Esta invitación es personal y se exigirá a la entrada.

DETENIDOS DOS SUJETOS REPARTIENDO HOJAS SUELTAS

S. WALTER WASHINGTON

1º SECRETARIO de la EMBAJADA AMERICANA

HOY HA SIDO ANUNCIADO OFICIALMENTE SU NOMBRAMIENTO POR EL DEPARTAMENTO DE ESTADO— ACTUARA TAMBIEN COMO CONSUL EN SAN JOSE

El Departamento de Estado de los Estados Unidos, ha anunciado hoy entre otros, el nombramiento de Mr. S. Walter Washington como primer secretario de la Embajada y Cónsul en San José, funciones que hasta hace poco desempeñó brillantemente Mr. Edward G. Trueblood, quien ha sido transferido a Lima, Perú.

cuentra en el país, es un joven y distinguido diplomático que ha ido conquistando los ascensos reglamentarios, gracias a sus capacidades y tacto para el desempeño de la carrera diplomática.

Al dar a conocer la noticia de la designación del alto funcionario de la Embajada Americana, nos es muy grato presentarle nuestro más atento saludo de bienvenida.

Mr. Washington, que ya se en-

Del 11 al 16 de Setiembre
SERA LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA

PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

Enfermedad de D. Hernán Echeverri Yglesias

En el Hospital San Juan de Dios se encuentra delicado de salud don Hernán Echeverría Yglesias ULTIMA HORA formula los votos porque restablezca pronto.

Dolencia

En el hospital San Juan de Dios sigue delicado de salud, la apreciable señorita Emilia Hoffman Rodríguez ULTIMA HORA hace votos porque mejore pronto.

Los detectives descubren a dos sujetos que se hacen llamar Manuel Chacón Fonseca y Manuel Fonseca Chacón, quienes durante las fiestas del barrio México se dedicaron a repartir hojas incitando al odio contra el gobierno

Varios detectives capturaron a dos sujetos que se hacen llamar Fonseca Chacón, quienes durante las fiestas de barrio México mar Chacón Fonseca y Manuel se dedicaron a repartir hojas incitando al odio contra el Gobierno. Dichas hojas contienen gravísimas injurias e insultos soeces contra el señor Presidente de la República y contra el doc-

tor Calderón Guardia.

Por considerarse que dichas hojas no son "políticas" sino infames, la Agencia Principal de Policía Judicial condenó a ambos sujetos por incitación al odio, a pagar una multa de doscientos colones cada uno, o en su defecto a descontar cien días de arresto en la cárcel pública de la ciudad.

La enfermedad de don Enrique Borbón González en el Hospital S. Juan de Dios

En el Hospital San Juan de Dios se encuentran gravemente enfermo don Enrique Borbón González, motivo por el cual los suyos se hallan justamente angustiados ULTIMA HORA desea se experimente un cambio favorable en su organismo.

Operada la niñita Celinita Zeledón Mangel

Con buenos resultados fue operada en el Hospital San Juan de Dios, la querida amiguita Celinita Zeledón Mangel, hija de los jóvenes esposos don Tomás Zeledón Matamoros y de su bella señora, doña Lygia Mangel Zeledón. Su estado de salud es de mucho cuidado ULTIMA HORA hace votos cariñosos porque restablezca pronto.

SECRETARIA DE AGRICULTURA

Departamento Nacional de

El Departamento Nacional de Agricultura está en condiciones de ofrecer amplios servicios a los agricultores de Costa Rica.

Esta Institución coopera

Servicio Experimental:

Ingenieros Agrónomos: Rodrigo J. Pinto, Miguel Ángel Quirós y el señor Juan José Gutiérrez. Tramita toda clase de consultas referentes a abonamientos, cultivos (sus sistemas), injertos, podas, etc. Hace visitas a fincas aconsejando al agricultor sobre las prácticas de cultivo más adecuado a las condiciones.

Servicio de Química Agrícola:

Lic. Francisco Sancho J. Hace los análisis de abonos, forraje, productos alimenticios, etc. Atiende todas las consultas que se formulan sobre estos aspectos.

Servicio de Sanidad Vegetal:

Ingeniero Agrónomo Raúl Granados G. Tiene a su cargo el estudio y control de las enfermedades que azotan a los cultivos. Hace visitas de inspección a las fincas y también tramita todas las consultas que se le formulan sobre este particular.

Servicio de Patología Animal:

Ingeniero Agrónomo Carlos Chavarría A., quien tiene largos años de práctica en el estudio de los parásitos que atacan al ganado. Atiende cualquier consulta sobre este aspecto de la ganadería nacional. Además hace análisis de heces, sangre, pus, etc.

Servicio de Geología:

Señor Alfonso Segura P. y don Oscar Vargas V. Hace la determinación de minerales y rocas con miras en su explotación económica.

La Secretaría de Agricultura cuenta con un organismo técnico de señalado grado en la actualidad por 13 secciones bien acondicionadas y con un personal que colabora eficientemente en la solución de los múltiples problemas con que tropieza el agricultor nacional.

DIRECTOR: INGENIERO AGRONOMO: RODRIGO CASTRO
SECRETARIO: INGENIERO AGRONOMO: CARLOS A. REYES

nómica. Está visitando constantemente las zonas del país en busca de ejemplares para completar la colección de rocas de Costa Rica.

Servicio de Entomología:

Doctor Alejandro Bierig, cuya labor en Costa Rica ya es bien conocida por los agricultores en sus campañas contra la langosta, las hormigas y todas las demás plagas que afectan a los cultivos. Hasta el momento han sido destruidos 200 hormigueros en diferentes localidades del país.

Servicio de Conservación de Suelos:

Ings. Agr. Luis Arturo Fernández y Alberto Sáenz M. Aquí se hacen los análisis mecánicos y fisicoquímicos del suelo. Se aconseja al agricultor sobre las mejores prácticas de cultivos para impedir la erosión y se tramitan todas las consultas que al respecto se formulan. Estan confeccionando planes para el control de la erosión en Costa Rica.

Servicio de Publicaciones y Biblioteca:

Señor Manuel Murillo Ch. 106 publicaciones han sido hechas por el Departamento. Recibe canje de 450 instituciones. Tiene la biblioteca de 20 mil artículos de carácter agrícola. Para consulta de los nacionales. 890 libros científicos están al servicio.

Servicio de Botánica:

Profesor Don José María Orozco C., un hombre de ciencia en esta rama con muchos años de experiencia. Aquí se está formando el herbario nacional. Se atiende cualquier consulta sobre plantas industriales, medicinales, etc. Hace visitas a las fincas dando consejos sobre diversos aspectos de la agricultura relacionada con la botánica. Atiende una sección especial donde se atiende a los agricultores.

Contando con tierra y dinero, así como con ayuda técnica, la campaña de la producción será ganada en muy poco tiempo. Aproveche toda la tierra que tiene disponible. Cuente con los organismos que están en la obligación de ayudarle a triunfar.

TELEFONOS 3307 - 3699

RECHAZA LA SALA PENAL LA APELACION DE "ACCION DEMOCRATA"

"Acción Demócrata" había apelado del auto del juez penal de hacienda que rechazaba la denuncia incoada contra la administración Calderón Guardia. Aquel alto tribunal confirma, pues, el auto de rechazo que contra la denuncia de "Acción Demócrata" había dictado el juez penal de hacienda. La denuncia de "Acción Demócrata" está siendo desestimada por todos los tribunales del país.

En las horas de la mañana de hoy, la sala primera penal con firmó el auto del juez penal de hacienda, mediante el cual se desestimó o rechazó la denuncia incoada por Acción Demócrata contra el gobierno del ilustre ex presidente don Rafael Angel Calderón Guardia.

La sala primera penal, en consecuencia, también desestimó o rechazó esta denuncia contra el mandatario, pronunciándose por la confirmación del auto del juez penal de hacienda, que también la había desestimado con anterioridad.

Como se ve, la denuncia de Acción Demócrata contra el se-

ñor Calderón Guardia está siendo rechazada por los tribunales de justicia.

El señor expresidente Calderón Guardia, conocido el pronunciamiento de la sala de apelaciones, está siendo muy felicitado por sus amigos personales y políticos.

Operada la señorita Olga Breezy

En el Hospital San Juan de Dios fué operada, la bella señorita Olga Breezy. ÚLTIMA HO-

RA desea su pronto bienestar.

Del 11 al 16 de Setiembre

SERA LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA

PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

A E INDUSTRIAS

de Agricultura

opera activamente a ganar la batalla de la producción en que está empeñada la Secretaría de Agricultura e Industrias.

señalado prestigio, intelectual personal capacitado para que tropiezo el agricultor

ASTRO ESQUIVEL REYES CAJAS

ciones y Biblioteca:

publicaciones de índole agrícola. Departamento Nacional de Agricultura. Publicaciones del extranjero. Disponibles artículos sobre diversos temas de interés de los agricultores y profesionales al servicio del público.

C., uno de los más destacados en la zona con que cuenta Costa Rica. Se atiende cualquier consulta, medicinales, etc., También consejos al agricultor sobre diversos temas relacionados con la botánica, donde se encuentra el jardín bo-

o tiempo. — Señor Agricultor: consulte usted, seleccione sus semillas, triunfar, porque su éxito es el éxito de Costa Rica.

Servicio de Peritos Veterinarios:

Ingeniero Agrónomo Edwin Navarro B. Atiende todas las consultas sobre enfermedades en los ganados, suministra los medicamentos y también tiene un cuerpo de Peritos Veterinarios que diariamente visitan las fincas ganaderas, vacunando contra aquellas enfermedades más corrientes en el país. 80.000 animales fueron vacunados el año pasado, y durante el año 1944, esa cifra será superada.

Servicio de Apicultura:

Orlando Muñoz B., atiende cualquier consulta sobre esta especialidad. Suministra implementos apícolas a precio de costo. Hace visitas de inspección a los apiarios del país cooperando con los apicultores en sus labores. Miles de cajas han sido instaladas hasta la fecha.

Servicio de Meteorología:

Doctor José Merino C. y señor Rodrigo Retana C. suministran cualquier informe sobre esta materia. Datos climáticos, etc. Oa a conocer diariamente la previsión del tiempo por medio de la radiodifusora La Voz de la Victor y por telégrafo.

Granja Avícola:

Señor Antonio Bazo Y. Atiende cualquier consulta sobre avicultura. La Granja del Departamento cuenta con animales de las razas New Hampshire y Leghorn blancas.

CAPTURADO EL LADRON DEL PESCADO DE LA JUNTA PESQUERA

El autor de estos hechos escandalosos, de filiación política contraria a la del actual gobierno, había sustraído en un sólo golpe de audacia, quinietsa libras de pescado de primera calidad

VIOLENTO ESCANDALO SE SUSCITA EN UN TREN DE PASAJEROS

Un sujeto de apellido Troncoso, en estado de ebriedad, venía molestando a los pasajeros de un tren que venía de Puntarenas. Al llamarle la atención el conductor, Troncoso se le lanzó agrediendo a golpes brutales y produciéndole serias lesiones en un hombro y las manos

Ante la Agencia Principal de Policía de esta ciudad se presentó la denuncia contra un sujeto de apellido Troncoso, quien sucitó un tremendo escándalo en un tren de pasajeros que venía de Puntarenas.

Al llegar a Atenas, el conductor le llamó la atención por venir molestando a los viajeros, por lo que Troncoso, sumamente molesto, se le lanzó a golpes,

agrediendo en forma brutal. El tren en marcha y lo inesperado del ataque hicieron la cuestión sumamente peligrosa, habiendo sufrido el conductor serias lesiones en los hombros y una mano.

La Agencia Principal de Policía Judicial remitió el respectivo expediente a conocimiento del Agente en Atenas, a quien corresponde fallar la cuestión.

Informó nuestro colega "La Tribuna" de los robos de pescado que se habían venido cometiendo en perjuicio de la Junta de la Pesca, es decir en perjuicio directamente de las clases proletarias principales consumidores de este magnífico alimento.

Puestos sobre aviso los detectives, se logró la captura anterior del autor de estas sustracciones, quien identificado, resultó ser un furibundo enemigo político del actual gobierno.

Este sujeto, cuyo nombre se guarda en reserva, había logrado sustraer, en solo golpe de audacia, quinietsa libras de despacho de primera calidad.

El autor de estos robos, fué puesto en manos de los tribunales de justicia para su inmediato juzgamiento.

INSISTE LA MUNICIPALIDAD EN LA APROBACION DEL AUMENTO AL IMPUESTO URBANO

EN TAL SENTIDO HA FORMULADO UNA GESTION AL PODER EJECUTIVO

Esta reforma está siendo estudiada por el señor secretario de gobernación

La Municipalidad de San José ha insistido en la aprobación por el Poder Ejecutivo al aumento del impuesto de contribución urbana que obtuvo como una medida para resolver su situación económica.

Para tal objeto la municipalidad adoptó una resolución y ha

la secretaría de gobernación para la correspondiente resolución.

El referido proyecto está en estudio del señor secretario de gobernación, licenciado don Fernando Soto Harrison quien posiblemente lo aborde en entrevista con los municipales.

FUERTE ROBO DE MATERIALES

Se descubre en una ferretería de esta capital un fuerte robo de materiales que se eleva a varios centenares de colones

Se tienen sospechas de un antiguo empleado, pero hasta el momento el asunto se dilucida bajo absoluto secreto.

Se nos informó ayer tarde que había sido descubierto en esta capital un fuerte robo de mercaderías cometido contra una ferretería.

El robó se eleva a varios centenares de colones, y posiblemente ha sido hecho paulatinamente.

Se tienen sospechas de un viejo empleado de la casa, pero hasta el momento las pesquisas se mantienen en el más absoluto secreto.

Entre lo desaparecido figuran aceites, pinturas, material eléctrico, cola y muchas otras cosas más.

Del 11 al 16 de Setiembre SERA LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

A EXTRAORDINARIAS EL PROYECTO DE ESTABLECIMIENTO DE LA CAJA DEL MAGISTERIO NACIONAL

SERA SOMETIDO POR EL PODER EJECUTIVO AL REANUDAR EL CONGRESO SESIONES

La comisión respectiva ha recomendado el proyecto como lo presentó el señor secretario de educación pública

Entre los proyectos que el Poder Ejecutivo someterá a la resada en que dicho proyecto sea aprobación del congreso en el una realidad y se establezca esa período de sesiones extraordinarias que se inicia en setiembre. El dictamen de la comisión de esta el de establecimiento de la educación pública del congreso es favorable al proyecto en las

El señor secretario de educación condiciones en que lo sometió el ción pública licenciado don Her-citado señor secretario de estado,

SAN PEDRO DE MONTES DE OCA.

CONTINUAREMOS la guerra aunque los NAZIS NO LA QUIERAN

LOS RUSOS SE ABREN PASO EN LAS CALLES DE SANDOMIR

MOSCU, 17. UP. — Los alemanes se han puesto a la ofensiva en Lituania, y al sudeste de Varsovia. Fuerzas nazis están atacando salvajemente al oeste y suroeste del centro de comunicaciones de Sialuwi en Lituania, en un esfuerzo por dislocar la línea soviética cerca de la Prusia Oriental. Al sur, los soldados nazis desalojaron a los rusos de Ossov, situada a diez kilómetros al noreste de Praga, suburbio noroccidental de Varsovia. Más abajo de Varsovia, los rusos están abriendo paso por las calles de la flanqueada base nazi de Sandomir.

SEXTA INCURSION AEREA SOBRE DAVAO

CUARTELES ALIADOS EN EL SUROESTE DEL PACIFICO, 17. UP. — Bombardeadores aliados han llevado a cabo otro ataque a la isla Halmahera. Los incursores destruyeron once aviones enemigos en tierra y hundieron un pequeño buque de carga. Otros aviones dieron golpes aplastantes al puerto de Davao, e nel sur de las Filipinas. Esta fue la sexta incursión aérea contra la región de Davao.

JAPON SOLO PODRA SER DERROTADO EN ACCION NAVAL

GUAM, 17. UP. — El almirante Nimitz, después de inspeccionar la recién reconquistada base de Guam dice que las Marianas serán de gran importancia estratégica en el futuro; pero Nimitz expresa que aun si los aliados derrotan la flota nipona, el Japón no podrá ser derrotado solo mediante acción naval. Afirma que los aliados necesitarán bases en China para cortar las líneas enemigas en Manchuria.

LOS PATRIOTAS FRANCESES OCUPAN DOS PUEBLOS

MADRID, 17. UP. — Informes fidedignos llegados a Madrid dicen que los patriotas franceses han ocupado dos pueblos en el suroeste de Francia cerca de la frontera española.

10 MIL NAZIS PRISIONEROS EN FALAJSE DURANTE 48 HORAS

CUARTELES SUPREMOS ALIADOS. LONDRES, 17. UP. — El cruce de carreteras de Falaise en Normandía está a punto de ser tomado por los canadienses. El comunicado aliado de hoy indica que los canadienses están expulsando o aniquilando a los últimos defensores en Falaise. Mientras tanto los yanquis que están avanzando desde el sur han reducido aún más el corredor de escape que ahora tiene solo ocho kilómetros de ancho. En 48 horas hasta el día de ayer diez mil nazis fueron hechos prisioneros en este sector.

FUERZAS ALIADAS IRRUMPEN EN CHARTRES

LONDRES, 17. UP. — La agencia noticiosa nazi, DNB, informa que las fuerzas yanquis en el norte de Francia han irrumpido en Chartres. Chartres está situada a 73 kilómetros al suroeste de París.

BERLIN ES BOMBARDEADO POR TERCERA NOCHE CONTIGUA

LONDRES, 17. UP. — Nutridas formaciones de bombarderos británicos atacaron anoche

los grandes puertos alemanes de Kiel y Stetin. Al mismo tiempo, los mosquitos bimotores realizaban la tercera incursión a Berlín en tres noches.

NO ABANDONAREMOS LA LUCHA CUANDO LOS ALEMANES QUIERAN — DICE ROOSEVELT A PROPOSITO DE UNA NUEVA CONFERENCIA CON CHURCHILL

WASHINGTON, 17. UP. — Roosevelt regresó a la Casa Blanca desde el teatro de guerra del Palacio trayendo el proyecto de celebrar nueva conferencia con Churchill que servirá para reafirmar aún más su declaración de que se proseguirá la guerra contra el eje con furia creciente hasta que los ejércitos aliados marchen hacia Berlín y Tokyo. El presidente y el primer ministro esperan reunirse con los altos comandos norteamericano y británico a fin de hacer planes para lanzar contra Japón el poderío combinado de las fuerzas de aire, y tierra de los Estados Unidos y la Gran Bretaña en el momento en que Alemania sea puesta fuera de combate. El objetivo de la conferencia será la derrota del Japón y con ella el fin de la segunda guerra mundial. Los planes para terminar este año la guerra contra Alemania por medio del asalto combinado de las fuerzas norteamericanas, británicas y rusas se hicieron en la conferencia de Teherán de noviembre último. Nuevos desembarcos aliados en el sur de Francia son parte de esos mismos planes. Aunque la Casa Blanca no ha hecho un anuncio oficial respecto a las esperadas conferencias entre Roosevelt y Churchill se señala que desde que estalló la guerra los dos líderes ha acostumbrado reunirse por lo menos una vez cada seis meses. En esos momentos en que los soldados desembarcaron en el sur de Francia el jefe del Ejecutivo aseguró que las tropas aliadas entrarán en Alemania aunque Alemania ofrezca antes su rendición. Van a marchar por Berlín dijo y van a marchar por Tokyo. El presidente señaló que en la pasada guerra se aceptó la rendición de Alemania antes que las hostilidades tocaran el suelo alemán aunque los ejércitos del Kaiser habían destruido una gran parte de Europa. Los alemanes, añadió, recibieron un presente de Dios y del general Foch cuando se les concedió un armisticio mientras aún estaban combatiendo en suelo francés. Dijo que solo Pershing insistió que primero se destruyera a los ejércitos alemanes y que se llevara la guerra a Alemania antes que se firmara el armisticio, pero Pershing estaba en minoría y su opinión no predominó. El presidente afirmó en seguida que los ejércitos alemanes van a ser destruidos y que la guerra será llevada a la propia Alemania ya sea por los rusos o por los norteamericanos y británicos pero tendrá que acontecer. Roosevelt declaró que cree que Alemania tratará de rendirse antes que sea invadida la propia Alemania por que el carácter de los alemanes los lle-

la guerra será llevada hasta el propio territorio alemán hasta que todo su ejército sea destruido. Los aliados no proyectan abandonar la lucha cuando los alemanes lo quieran. Esta vez no pasará lo que pasó en 1918.

PRIMERAS SANCIONES CONTRA ARGENTINA DICTAN LOS ESTADOS UNIDOS

LONDRES, 17. UP. — Los periódicos de la mañana destacan

el primer paso tomado por Estados Unidos para imponer sanciones económicas contra Argentina prohibiendo que este país saque oro que tenía depositado en Estados Unidos.

859 PRISIONEROS HECHOS AYER

Con el primer ejército norteamericano en Normandía, 17. UP. — Confrontación oficial reveló hoy que el primer ejército de Estados Unidos capturó ayer un total de ochocientos cincuenta prisioneros alemanes. Los prisioneros eran de doce divisiones distintas indicando que las fuerzas enemigas que están rodeadas por las tropas aliadas y que se calculan suman como cuarenta mil están en confusión.

CAPTURADO CHARTRES POR EL TERCER EJERCITO DE LOS ALIADOS

LONDRES, 17. UP. — El cuartel general aliado informa oficialmente que el tercer ejército aliado capturó Chartres.

AVANZAN LOS ALIADOS SOBRE PARIS VIA CHARTRES

LONDRES, 17. UP. — Presionan los aliados al este de Le Mans en dirección de Orleans y avanzan sobre París vía Chartres. Orleans está 100 kilómetros abajo de la capital. Un portavoz nazi añade en su informe que la guerra móvil en Francia asume importancia cada vez mayor y que poderosas fuerzas aliadas han penetrado profundamente al interior de París. Informaciones de Berlín fueron confirmadas por despacho de radio París que dijo que la batalla de Francia se aproxima a la capital. La radio dijo que no habiendo conseguido cerrar la brecha de Falaise los anglo norteamericanos han comenzado una gran ofensiva sobre la capital.

LOS ALIADOS SE BATEN EN LAS CALLES DE CANNES

LONDRES, 17. UP. — Una agencia noticiosa nazi anuncia que las fuerzas aliadas en el sur de Francia han irrumpido en el puerto de Cannes, y están batallándose en las calles de la ciudad.

A 10 KILOMETROS DE TOLON SE ENCUENTRAN LAS TROPAS AMERICANAS

ROMA, 17. UP. — Los invasores aliados en el sur de Francia parecen estar preparándose para un ataque a Tolón, gran base naval en el Mediterráneo. Tropas del séptimo ejército norteamericano se han situado a diez kilómetros de la ciudad. En tanto los alemanes dicen que las instalaciones portuarias de Niza y Cannes han sido destruidas, indicando que los nazis han perdido ambas ciudades vitales.

HACEN CONTACTO LOS PARACAIDISTAS CON LOS INVASORES TERRESTRES

ROMA, 17. UP. — Un comunicado aliado que acaba de darse a la publicidad informa que en algunas puntos, las fuerzas aliadas en el sur de Francia, han logrado penetraciones de dieciocho kilómetros hacia el interior. Así, los invasores terrestres han efectuado un enlace con las tropas paracaidistas que descendieron a retaguardia de las líneas nazis.

ORDENADA POR LOS NAZIS LA EVACUACION DE LA COSTA LIGURE

LONDRES, 17. UP. — Infor-

en el sur de Francia hacen su sobre la capital los norteamericanos son apoyados por las fuerzas aéreas. Despachos del frente calculan que en la campaña que ha realizado Patton desde el primero de agosto cuando tomó el mando del tercer ejército los alemanes han perdido cien mil hombres entre muertos, heridos y prisioneros. La ocupación de Orleans que solo hoy fue dada a conocer tuvo lugar ayer según revelan despachos mandados desde el campo de batalla.

PARIS AL ALCANCE DE LAS FUERZAS DE PATTON

CUARTEL general supremo de la fuerza expedicionaria aliada, 17. UP. — Hoy comenzó la gran batalla de París con una formidable ofensiva del tercer ejército norteamericano del general George Patton cuyas avanzadas ya se encuentran a menos de 65 kilómetros de la capital después de haber roto las defensas alemanas en un frente de 100 kilómetros de extensión. Alemanes ya anuncian por radio que al tronar de los cañones se oyen en París y despachos del frente comunican que Patton ha arrollado a su paso las grandes ciudades de Chartres y Orleans habiendo además desalojado a los alemanes de Dreux Chateaufort y Chateaufort y Chateaufort. — Chartres está a 68 kilómetros de París y Dreux tres kilómetros más cerca de la capital.

Los norteamericanos arrollaron las barricadas y defensas que los alemanes habían levantado en los suburbios de Chartres y las fuerzas de Patton cruzaron la ciudad prosiguiendo su marcha sobre París. La gran ofensiva aliada sobre un amplio frente que va de Dreux a Orleans fue anunciada en despachos oficiales 24 horas después que los alemanes comunicaron que se combatía intensamente en esa zona. La caída de los bastiones alemanes que resguardan la capital francesa se produjo en momentos en que otros ejércitos aliados en el sur de Francia han aumentado la amenaza contra los ejércitos de Hitler consolidando sus posiciones en una zona de ochocientos kilómetros cuadrados a lo largo de Riviera admitiendo ya los alemanes que nuevas fuerzas han entrado en los calles de Cannes donde se libraban combates callejeros. Es indudable que las columnas blindadas del general Patton ya han acertado a menos de 65 kilómetros de la distancia que las separa de la capital en su marcha a través de los campos abiertos que quedan detrás de las ciudades conquistadas y que son poco adecuados para la defensa. La agencia alemana Transocean dice que la principal fuerza norteamericana que marcha sobre París avanza entre Chartres y Dreux. Mientras tanto en Normandía un alto oficial del segundo ejército británico declaró que en los próximos diez días se tornaría y que el hecho más alentador es la completa desorganización del ejército alemán. En Francia un portavoz de las fuerzas canadienses revela que Falaise había sido ocupado por completo.

El ejército de Patton se encuentra ahora en un amplio frente al alcance de París después de una carrera espectacular que primero rodeó las grandes fuerzas alemanas en la armadilla de Argentan y arrojó enseguida a la whermacht de Lemans hacia el Sena. En su rápida ofensiva

sobre la capital los norteamericanos son apoyados por las fuerzas aéreas. Despachos del frente calculan que en la campaña que ha realizado Patton desde el primero de agosto cuando tomó el mando del tercer ejército los alemanes han perdido cien mil hombres entre muertos, heridos y prisioneros. La ocupación de Orleans que solo hoy fue dada a conocer tuvo lugar ayer según revelan despachos mandados desde el campo de batalla.

TODAVIA HAY FRANCO TIRADORES EN FLORENCIA

ROMA, 17. UP. — El fuego de tiradores aislados alemanes continuó hoy en Florencia mientras las unidades de vanguardia de tropas aliadas ocuparon varias elevaciones en el valle alto del Tiber. Sobre el resto del frente italiano la única actividad fue con refriegas entre patrullas.

BADOGGIO Y ORLANDO INTENTAN ECHAR ABAJO AL GOBIERNO DE BONOMI

ROMA, 17. UP. — El gabinete italiano reafirmó hoy su confianza en el premier Ivanoe Bonomi en manifiesto proclamando su adhesión al pacto de colaboración. El manifiesto fué firmado por todos los miembros del gabinete sin portafolio que representan seis partidos políticos que comparten las responsabilidades gubernamentales y constituyen el gabinete interior italiano. Rumores de que expremier Vittorio Orlando junto con Pietro Badoglio iban a echar abajo el gobierno de Bonomi y ser premiados por las naciones unidas con reconocimiento de Italia como nación aliada han corrido por Roma en las dos últimas semanas. La noticia que Churchill probablemente vería a Bonomi antes de salir de Italia se cree sea suficiente para calmar esos rumores.

NO SERAN CONSIDERADOS TRAIADORES LOS SOLDADOS DE PAISES ALIADOS DEL EJERCITO ALEMAN

NUEVA YORK, 17. UP. — La radio inglesa dijo hoy que los soldados aliados de países amigos que fueron obligados a servir en el ejército alemán no serán considerados traidores por los aliados. La radiodifusión que escuchó la Columbia Broadcasting anunció con claridad a los soldados cada vez que tuvieran oportunidad. La radio dijo que los soldados polacos lo mismo que numerosos alsacianos han sido obligados a servir a la whermacht. La mayoría de ellos fueron primero deportados a Alemania para trabajos forzados y más tarde introducidos en el ejército alemán. Muchos de estos infortunados creen que porque usan uniforme alemán serán considerados traidores por sus compañeros falso y por lo tanto es muy importante que cada francés que tenga oportunidad les explique que los aliados comprenden su situación.

Ente rmedad de don Juan M. Matamoras

En el Hospital San Juan de Dios se encuentra enfermo, el acaudalado agricultor de Naranjos, don Juan Mercedes Matamoras. ULTIMA HORA formula votos porque restablezca pronto.

Del 11 al 16 de Setiembre SERA LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA
PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

Definitivamente la iniciación del programa amateur de boxeo será el próximo miércoles

Ayer lo resolvió así el Consejo Nacional de Educación Física aun cuando hubo dos solicitudes más para obtener esa fecha

BASES PARA EL PRIMER TORNEO CAPITALINO DE BOXEO AMATEUR

- 1º—Todos los participantes serán estrictamente AMATEUR. (Amateur: aficionado; aquel que participa por el sport solamente, que no pretende ni nunca ha recibido dinero por su participación en actividades deportivas).
- 2º—Todo participante podrá competir por sí mismo o por su institución (club o colegio).
- 3º—NO HABRA CUOTA DE ENTRADA y todo lo que se requiere para la inscripción es un certificado médico de buena salud.
- 4º—El torneo se inaugurará el miércoles 23 de agosto y la inscripción estará abierta hasta el 20 del mismo mes para dar oportunidad de confeccionar los programas.
- 5º—La inscripción ha quedado abierta desde el primero de agosto y los interesados deben dirigirse a don Enrique Garnier en la Radio "Para Ti" de esta ciudad.
- 6º—Toda Institución (club o colegio) puede inscribir tantos boxeadores como desee.
- 7º—Las eliminatorias serán cada 15 días y los vencedores participantes en los campeonatos nacionales e internacionales de fin de año.
- 8º—Este torneo se hará bajo el Reglamento de los "Güantes de Oro" (Golden Gloves) que anualmente se verifican en los Estados Unidos de N. A.
- 9º—Las peleas serán de tres rounds de 2 minutos por 1 de descanso y con guantes de 8 onzas.
- 10—Habrá premios para los primeros, segundos y terceros lugares de cada categoría.
- 11—Siempre que haya más de cinco inscripciones en total se efectuarán eliminatorias en las siguientes categorías:

Peso Papel	(Menos de 106 libras)
" Mosca	hasta 112 "
" Gallo	118 "
" Pluma	126 "
" Ligero	135 "
" Welter	147 "
" Medio	160 "
" Ligero-Pesado	175 "
" Pesado	más de 175 "
- 12—Este torneo cuenta con el apoyo decidido del Consejo Nacional de Educación Física.
- 13—Los entrenamientos se están llevando a cabo en el Barrio de la Soledad, y en el Estadio Mendoza. A las 3 de la tarde todos los días.
- 14—Mr. Garvin Hamilton, como Director Técnico de este torneo y sus asistentes, darán a todos los participantes que así lo deseen las instrucciones necesarias y facilidades para sus entrenamientos. Dichas instrucciones y facilidades serán enteramente gratuitas.
- 15—Para cualquier información dirijase al señor Alfredo Cruz B., al Instituto Nl. de Ed Física, local de la escuela "España". Teléfono 2654.

(f.) GARVIN HAMILTON
 exboxeador profesional de los U. S. A.
 Promotor de Boxeo en Elmara, New York.
 Director Técnico de este torneo

Anunciamos en nuestras ediciones pasadas del próximo miércoles 23 de agosto. Mr. Garvin Hamilton tiene a su cargo la dirección de este programa y hasta el momento aparentemente había un desacuerdo en cuanto a fechas.

Algunos promotores de peleas profesionales querían esa fecha para una presentación del boxeador panameño Pino contra el venezolano González y dos promotores diferentes pedían ayer al Consejo para efectuar la misma pelea con la misma fecha. El Consejo se decidió de una manera justa dando a Mr. Hamilton el derecho a inaugurar su programa amateur en esa noche

ya que este promotor había hecho su solicitud con mucha anterioridad. Asimismo el programa del señor Hamilton tiene sus objetivos bien definidos, sus bases fueron elaboradas con mucha anticipación y sobre el programa se ha estado trabajando activamente.

Hoy entonces confirmamos nuestras informaciones anteriores anunciando que el torneo de boxeo amateur se inaugurará el próximo miércoles 23 del presente a las ocho y media de la noche. El torneo en general ha sido dedicado a la Embajada Americana y existe gran entusiasmo entre los participantes y entre la afición.

SERA POSIBLE LA PELEA ENTRE CASTRILLO Y JUAN ZURITA?

DE LLEVARSE A CABO ESTE SENSACIONAL BOUT, TENDRA POR ESCENARIO EL ESTADIO NACIONAL

Se están realizando gestiones para llevar a cabo la pelea más emocionante y sensacional que pueda verificarse en nuestro suelo. Se trata nada menos que de enfrentar a Emilio Castrillo, nuestro excelente campeón welter y Juan Zurita, formidable fajador mexicano de fama mundial.

Este encuentro de realizarse, tendría por escenario el estadio Nacional.

Juan Zurita cobró a los promotores locales la suma de dos mil dólares para realizar este bout y según nuestros informes, le serán pagados al gran campeón mexicano.

SAMMY MEDINA, SETIMO EN EL RANKIN MUNDIAL, BOXEARA EN COSTA RICA

Se están haciendo los arreglos correspondientes para concertar una pelea con Medina y uno de los mejores peso gallo o ligero del patio

En esta capital se están realizando las gestiones pertinentes para traer a uno de los mejores pesos gallos del mundo: Sammy Medina, séptimo en el rankin mundial.

En el próximo mes de septiembre, una pelea entre este famoso pugilista y uno de los mejores pesos gallos locales. Medina llegará a esta capital, posiblemente el jueves próximo.

Del 11 al 16 de Setiembre

SERA LA PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA
 PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

DEFINITIVAMENTE CONCERTADA LA PELEA PINO VS. FRANCOIS GONZALEZ

Estos bravos fajadores se enfrentarán en el estadio Mendoza, el próximo sábado 26 de los corrientes

Después de vencer hasta intentos de sabotaje, fué definitivamente concertada, hoy en la mañana, la pelea monumental que nuestra afición esperaba ardentemente: John Pino, la ametralladora humana y Francois González, el poderoso fajador ve-

nezolano. Estos bravos peleadores se enfrentarán, a instancias de los expertos pugilísticos capitalinos, el próximo sábado 26 de los corrientes en el estadio Mendoza.

EL ATLETICO ALVAR MASIS ELIGE NUEVA DIRECTIVA

En sesión celebrada el lunes 14 de agosto del corriente año los integrantes del cuadro infantil, Alvar Masis, eligieron la nueva directiva que es la que fungirá durante el presente año. Dicha directiva quedó integrada en la siguiente forma:

Presidente Carlos L. Bustamante vicepresidente: Alfredo Quesada; secretario Carlos León C. Prosecretario Alfredo Fernández; tesorero don Salvador Ma-

ris; fiscal Alfredo Badilla; vocales: (por su orden): Ramón Castro, Oscar Ramírez, Jorge Angulo y Gilberto Marín, Capitán General Fernando Sandí.

El Club Sport Alvar Masis se pone incondicionalmente a las órdenes de todos los equipos infantiles del país, y gustosos aceptan cualquier reto que por escrito se haga al secretario del Club.

ACRES CENSURAS PARA LOS ARBITROS

LA FEDERACION PROTESTO ANOCHE POR EOS MALOS ARBITRAJES DENTRO Y FUERA DEL ESTADIO NACIONAL

ASOMBRA POR SU TECNICISMO EL BOXER VENEZOLANO GONZALEZ

Jabea con una precisión matemática y una rapidez de la que sólo es capaz el mismo campeón panameño John Pino, mateniéndose a la reserva, prefiere guardar silencio sobre los resultados posibles de este sensacional evento

Vimos entrenando al afamado pugilista venezolano Francois González, ayer, y francamente, pese a que ya teníamos referencias suyas halagadoras, recibimos una impresión que no podemos callar. González es de una rapidez asombrosa en sus jabs y los coloca con una precisión como antes no lo habíamos observado en ninguno otro de los pugilistas de fama que nos han visitado hasta la fecha. Además de este jab que puede tener efectos adormecedores, el venezolano luce una ferocidad en todos sus movimien-

tos que le permite con movimientos incontrolables para el adversario por su rapidez, colocarse fuera del alcance de sus impactos. John Pino entrena igualmente en el estadio Mendoza y el pugilista panameño, quizá sin buscarlo, ha tenido por fuerza que presenciar algunos rounds del training que lleva a cabo su próximo contrincante. Pino, manteniéndose a la reserva, prefiere guardar silencio sobre los resultados posibles de este sensacional bout contra el venezolano Francois González.

En la sesión ordinaria celebrada anoche por la Federación Nacional de Fútbol, fueron expresadas, por miembros de este organismo, acres censuras contra los árbitros que han actuado en las contiendas balompédicas tanto de primeras categorías como de segundas y terceras.

Se dijo que esos arbitrajes habían sido pésimos y que era de descarse una mejor preparación de los árbitros titulados.

Al leerse la terna de árbitros enviada por el Colegio para que fuesen escogidos los directores de los encuentros que se celebrarán el próximo domingo, la Federación rechazó a dos y escogió solamente a Juan Rafael Navarro, designando luego, fuera de la terna, al árbitro Jorge Pastor con quien se cuenta para esos eventos de primeras categorías.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

FUTBOL

Estadio Nacional

2 GRANDES ATRACCIONES MAS EN ESTE CAMPEONATO.
2 SENSACIONALES PARTIDOS ENTRE EQUIPOS MAYORES.

8.45 DE LA MAÑANA:

ALAJUELENSE contra HEREDIANO

SUSTITUTO EN EL CASO DE QUE EL ALAJUELENSE NO SE PRESENTE: C. S. CARTAGINES.

10.45 DE LA MAÑANA:

ORION CONTRA LIBERTAD

DE NUEVO EL LIDER DEL CERTAMEN PRUEBA SUERTE FRENTE A SU GRAN RIVAL, EL EQUIPO LIBERTO.

ASESINADO A GARROTAZOS LUCIANO PEREZ GARITA

HERIDO A CUCHILLADAS POR UNA MUJER

Grave escándalo se suscita en las vecindades del Mercado Central, cuando una mujer de apellido Leitón se lanzó armada de una cuchilla contra su ocasional compañero

Se suscitó ayer un grave escándalo por las vecindades del Mercado Central, cuando una mujer de vida alegre, de apellido Leitón, armada de una cuchilla, se lanzó contra su compañero ocasional.

Se ignoran los motivos de la agresión, pero lo cierto es que el hombre sufrió serias heridas en las manos y los brazos, con los cuales trató de defenderse de las repetidas cuchilladas.

La intervención de la policía evitó que se consumara un he-

cho de sangre de graves consecuencias.

En la Agencia Principal de Po-

Del 11 al 16 de Setiembre
SERA LA

PRIMERA SEMANA NACIONAL ANTIVENEREA
PREPARESE PARA COLABORAR, ES UN DEBER
DE TODO BUEN COSTARRICENSE.

**-Servicio Cablegráfico-
de la "UNITED PRESS"**

Espantoso hecho de sangre tiene lugar en Pueblo Nuevo de Coto cuando Alvaro Fonseca, armado de un desconunal garrote agrede en forma violenta al trabajador Luciano Pérez Garita UNO DE LOS GARROTAZOS, DADO CON INCREIBLE FUERZA, PARTIO EL CRANEO DE PEREZ, QUIEN MURIO INSTANTANEAMENTE.

Informes que obtuvimos ayer tarde ponen en nuestro conocimiento los detalles de un brutal crimen que tuvo lugar en Pueblo Nuevo de Coto, el martes último.

Según esos informes, un sujeto que responde al nombre de Alvaro Fonseca, como a las seis de la tarde, en forma brutal se lanzó contra el trabajador Luciano Pérez Garita, propinándole tremendos golpes con un desconunal garrote. Uno de los garrotazos, dado con increíble violencia, partió el cráneo de la infeliz víctima, quien pereció instantaneamente.

Se ignoran los motivos que hayan inspirado este suceso brutal. El asesino se encuentra ya en las manos de las autoridades.

Próximo domingo, PALACE, VARIEDADES, MODERNO e IDEAL! La novela de Hugo West leída por millones de mujeres!!
"VALLE NEGRO"
Donde el viento brama!!

Hoy, Jueves 17 de Agosto

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 — 1.10
Una grandiosa película de domingo! Leslie Howard y David Niven en:
"POR UN IDEAL"
(Spitfire)

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — 9.50
Por última vez! A petición!
B A M B I

MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 — 0.60
La maravillosa comedia!
ARRIESGATE MUJER

IDEAL
A las 7 y 8.45 — 0.60
El triunfo de la semilla!
LA CADENA INVISIBLE
En colores.

LIBANO
A las 7 y 8.45 — 0.50
Priscila Lane y George Brent, en:
"LA JUGADORA"

KEITH
A las 6.30 y 8 — 0.35
"AY QUE TIEMPOS."
SEÑOR DON SIMON"
por Joaquín Pardavé y Mappy Cortés.

10 Cts.

TEATRO LATINO

COMPAÑIA TANCO - LORCA

HOY 7 Y 9 P. M. — C 1.00

Por última vez la preciosa y divertida comedia:

LA LOCURA DE DON JUAN

ACTO DE VARIEDADES

A gran petición, mañana Viernes.

A LAS 7 y 9 P. M. — C 1.00

JESUS DE NAZARETH



Próximo domingo:
ODIO QUE MATA

La Empresa Raventós,
presenta HOY:
RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — 1.10
Gran estreno mexicano y regio debut en la pantalla de la actriz tica: IRIS FLORES con David Silva, Julián Soler y Abel Salazar, en el film:
TRES HERMANOS

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.60
Angelillo, en:
LA CANCION QUE TU CANTABAS

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.50
Betty Grable en:
LA FERIA DEL AMOR

AMERICA

A las 7 y 9.10 — 0.75
Carmen Montejo, en:
EL CAMINO DE LOS GATOS

CASTRO

A las 7.30 — 0.35
Negrete, en:
EL REBELDE